

Le président du Vietnam qualifie de grand succès sa visite à Cuba



La Havane, 18 nov. (RHC).- Le président de la République Socialiste du Vietnam, Tran Dai Quang, a qualifié de grand succès la visite officielle de trois jours qu'il a effectuée dans notre pays.

Peu avant son départ, le président Dai Quang a souligné que sa visite ici lui a permis de confirmer que les relations entre nos deux pays seront chaque jour plus solides.

Il a une fois de plus souligné la disposition de son gouvernement de porter les échanges économiques et commerciaux au niveau des liens politiques, une question qu'il a abordée au cours de son entretien avec le Chef de l'État cubain, Raul Castro.

Le président Dai Quang a inauguré ce jeudi à l'hôtel National un forum d'affaires Cuba-Vietnam qui a pour but d'encourager le commerce et les investissements, notamment dans la Zone spéciale de Développement du Mariel.

Rodrigo Malmierca, ministre cubain du Commerce et des Investissements étrangers, a qualifié de spéciales et de stratégiques les relations économiques et commerciales de Cuba avec le Vietnam.

«C'est l'aide que le Vietnam offre à Cuba pour notre programme de sécurité alimentaire, programme qui comprend des projets pour le développement de la production de riz et de l'aquiculture. Étant donné leur

importance pour le développement économique de notre pays, le gouvernement vietnamien a approuvé une nouvelle prolongation pour la période allant de 2017 à 2020.

D'autre part, dans le domaine de la biotechnologie et de la santé, d'importants projets sont en cours pour la production coopérée de médicaments et de vaccins en territoire vietnamien, ce qui constituera un exemple de coopération entre des pays en voie de développement.»

De son côté, le président vietnamien s'est référé aux conversations officielles qu'il a eues avec son homologue Raul Castro.

«Renforcer petit à petit les liens de coopération économique et commerciale et les investissements et les mener au niveau des liens politiques qui unissent depuis très longtemps nos deux pays et nous avons décidé de continuer à augmenter l'efficacité des mécanismes de la commission intergouvernementale de coopération et de compléter le cadre légal. Nous allons négocier activement pour signer bientôt le nouvel accord commercial remplaçant celui qui date de 1996 afin de garantir son adéquation à la nouvelle situation et d'exploiter les potentialités et les avantages de la coopération mutuelle.»

Une déclaration commune rendue publique ce jeudi à La Havane souligne que les président Tran Dai Quang et Raul Castro et les délégations officielles de Cuba et du Vietnam ont procédé à des échanges fructueux avec pour sujet les relations bilatérales et des questions régionales et internationales d'intérêt mutuel.

Les deux parties, précise la déclaration, ont décidé d'entreprendre diverses actions pour renforcer les échanges dans les domaines du commerce, de l'agriculture, de la science et de la technologie, des télécommunications, de la radio et de la télévision, de l'énergie, de la santé publique, de la biotechnologie, du bâtiment, de la défense, du tourisme, du sport et de l'éducation.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/112494-le-president-du-vietnam-qualifie-de-grand-succes-sa-visite-a-cuba>



Radio Habana Cuba